

Nous sommes 900 000.

Nous sommes 900 000 et nous sommes partout.

Le plus souvent nous sommes invisibles.

Nous sommes à côté de vous dans le bus, au travail ou au cinéma.

Nous sommes parents de personnes handicapées intellectuelles, mais aussi soignants, éducateurs ou aidants.

Notre lutte, la plupart d'entre nous ne l'ont pas choisie.

Nous sommes 900 000 et notre engagement est permanent.

Nous avons déjà fait évoluer la société, fait bouger les lignes.

Ensemble nous avons déjà parcouru un long chemin.

En 60 ans, nous avons déjà fait changer la loi plusieurs fois.

Mais nous n'en avons pas fini.

Nous sommes 900 000 et pourtant, face aux défis du quotidien, il nous arrive de nous sentir seuls.

Nous appelons à une société plus solidaire, plus inclusive.

Une société qui réserve une place à chacun.

Une société qui accompagne.

Une société qui soit #avecnous.

Nous sommes l'Unapei.

**Êtes-
vous
#avec
nous ?**

avec-nous.com

